

AWDI

Dukung Perluasan Area Tanam, Babinsa Kodim 1311/Mrw Bantu Pemasangan Pompa Air di Desa Gontara

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Aug 23, 2024 - 15:46



MORUT, Sulawesi Tengah- Dalam upaya mendukung program ketahanan

pangan dan meningkatkan produktivitas pertanian, Babinsa Kodim 1311/Morowali melaksanakan kegiatan pemasangan pompa air bersama Kelompok Tani (Poktan) Anggrek di Desa Gontara, Kecamatan Mori Atas, Kabupaten Morowali Utara. Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program pompanisasi dan perluasan area tanam yang tengah digalakkan di wilayah tersebut.

Pemasangan pompa air ini diharapkan dapat memberikan solusi bagi para petani yang selama ini kesulitan mendapatkan pasokan air yang cukup untuk lahan pertanian mereka, terutama di musim kemarau. Dengan adanya pompanisasi ini, diharapkan area tanam dapat diperluas dan produktivitas tanaman meningkat.

Serka Joko, Babinsa yang bertugas di Desa Gontara, terlibat langsung dalam proses pemasangan pompa air tersebut. Menurutnya, kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap kesejahteraan masyarakat, khususnya para petani.

“Kami dari Kodim 1311/Morowali selalu siap mendampingi dan membantu masyarakat dalam berbagai kegiatan, terutama yang berkaitan dengan ketahanan pangan. Dengan pemasangan pompa air ini, kami berharap area tanam di Desa Gontara bisa diperluas dan hasil panen meningkat,” ujar Serka Joko saat ditemui di lokasi kegiatan.

Ketua Poktan Anggrek, Bapak Yusuf, menyampaikan apresiasinya atas dukungan yang diberikan oleh Babinsa. Menurutnya, kehadiran TNI di tengah-tengah masyarakat memberikan motivasi tersendiri bagi para petani untuk terus meningkatkan produksi pertanian.

“Pompanisasi ini sangat membantu kami. Dengan dukungan Babinsa, kami jadi lebih semangat untuk memperluas lahan tanam dan meningkatkan hasil panen. Terima kasih kepada TNI yang selalu mendukung kami,” ungkap Bapak Yusuf.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program nasional yang bertujuan untuk memperkuat ketahanan pangan dan meningkatkan kesejahteraan petani di daerah-daerah terpencil. Sinergi antara TNI dan masyarakat diharapkan dapat terus terjalin dengan baik, sehingga berbagai program pemerintah dapat terlaksana dengan optimal.

Dengan adanya pompanisasi ini, Desa Gontara diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertaniannya dan menjadi contoh sukses dalam penerapan program ketahanan pangan di Kabupaten Morowali Utara.

(PATAR JS & Pendim 1311/Mrw)